

修了式

- ・ 先日の生徒会選挙の時にお話をしましたが、先週の3月14日に卒業式が行われ、3年生が立派な姿で卒業し、いよいよ皆さんが学校の中心になって引っ張っていくことになります。
- ・ 生徒会選挙での立候補者・応援者の演説を聴いて、3年生が卒業した直後でしたが、この1年・2年での成長を感じた立合演説会であったと感じました。
- ・ 演説を真剣に聴いている姿も立派で、演説後の拍手も頑張っている人へ送る温かさを感じる拍手がありました。
- ・ 新年度の入学式が4月3日に行われますが、私は式辞の中で新入生に対して、「何も心配することはありません」「安心して入学してきてください」
- ・ そして、「北稜中学校では、『みんなが安心して暮らせる優しさ溢れる学校』を学校の教育目標にしていることを伝えようと思っています。
- ・ 今年度の入学式で初めて実施した『校歌披露』に、新年度も31名の有志の皆さんのが参加し、新入生の前で校歌を披露することになっています。
- ・ 一生懸命歌う姿を見てきっと新入生は安心すると思います。有志の皆さん、新入生が初めてみる上級生の姿です。よろしくお願いします。
- ・ もう1点は、機会があるたびに言い続けてきたことですが、自分のいのち・他者のいのちを大切にすることです。
- ・ 明日から、春休みとなります。交通事故や自然災害・感染症、思春期特有の悩みなど、様々なある。自分自身の行動や態度ひとつで「いのちは守れる」「いのちは救える」と思います。
- ・ 4月8日の始業式では、新入生の含めた全員が元気な姿でスタートが切れる事を願っています。